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C O N S I G L I O    P R O V I N C I A L E

Il 21 Febbraio 2022 alle ore 9,00, convocato dal Presidente nelle forme prescritte dalla 
legge, il Consiglio provinciale si è riunito per deliberare sugli oggetti iscritti all’ordine del 
giorno.

A seguito  dell’emergenza  Covid-19,  la  presente  seduta  si  è  svolta  parzialmente  in 
modalità videoconferenza,  ai  sensi dell’art.  73 del D.L. 17.3.2020 n.  18, secondo i  criteri 
previamente fissati con l’Atto del Presidente n. 43 del 17.4.2020.

Presiede TOMEI GIAN DOMENICO, Presidente, con l’assistenza del Vice Segretario 
Generale GAMBARINI PATRIZIA.

Sono presenti, nel corso della trattazione dell’argomento, n. 11 membri su 13, assenti n. 2. 
In particolare risultano:

TOMEI GIAN DOMENICO Presente
COSTI MARIA Presente in videoconferenza
GUERZONI PAOLA Presente in videoconferenza
LAGAZZI IACOPO Presente in videoconferenza
MUZZARELLI GIAN CARLO Assente
PLATIS ANTONIO Presente in videoconferenza
POGGI FABIO Presente in videoconferenza
REBECCHI MAURIZIA Presente in videoconferenza
SANTORO LUIGIA Presente in videoconferenza
VENTURINI STEFANO Presente in videoconferenza
VERONESI MATTIA Presente in videoconferenza
ZANIBONI MONJA Presente in videoconferenza
ZAVATTI LAVINIA Assente

Il Presidente pone in trattazione il seguente argomento:

Atto n. 12
INTERROGAZIONE DEL CONSIGLIERE VERONESI IN MERITO ALLA SITUAZIONE DELLE 
STRUTTURE SCOLASTICHE DI CARPI
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Oggetto:
INTERROGAZIONE  DEL  CONSIGLIERE  VERONESI  IN  MERITO  ALLA  SITUAZIONE  DELLE 
STRUTTURE SCOLASTICHE DI CARPI

Osservato  che:  negli  ultimi  mesi  vi  sono  stati  dei  notevoli  problemi  riguardanti  il 
riscaldamento  degli  edifici  che  ospitano  gli  istituti  carpigiani,  specialmente  l’istituto  Vallauri  e 
l’istituto Fanti. 

E che: gli studenti di tali complessi sono stati rimandati a casa in più occasioni a causa delle 
temperature troppo basse. 

Reso noto che: i disagi agli studenti di questi istituti si ripetono annualmente, senza trovare 
una soluzione definitiva, e che questa situazione causa la perdita di fiducia da parte dei cittadini 
nella nostra istituzione,  tanto da far dichiarare al  preside del Vallauri  a mezzo stampa “I lavori 
sull'impianto di riscaldamento del Vallauri - lamenta il preside - avrebbe dovuto avvenire in estate, 
cosi era stato promesso dalla Provincia, ma invece siamo ancora qui in pieno inverno a dovere 
mandare a casa i ragazzi per il freddo. Ma ora vogliamo delle garanzie per i prossimi mesi per non 
trovarci di nuovo in questa incredibile situazione"
https://gazzettadimodena.gelocal.it/modena/cronaca/2022/01/11/news/carpi-vallauri-si-
rompeancora-il-riscaldamento-gli-studenti-vanno-a-casa-genitori-inferociti-1.41114455

Ricordato inoltre che: la situazione delle strutture scolastiche di Carpi, viene aggravata dalla 
scarsa manutenzione delle altre strutture provinciali come le palestre, ad esempio il Palazzetto dello 
Sport E. Ferrari (nella zona delle piscine accanto all’istituto superiore Meucci) palestra dello stesso 
istituto  che  lamenta  serie  carenze  di  manutenzione  (infiltrazioni  d’acqua,  bagni  rotti,  parquet 
sollevato).

Ricordato inoltre: la carenza di aule e strutture per gli studenti degli istituti di Carpi sempre 
più impattante che costringe presidi e docenti ad operazioni di fantasia sempre più straordinarie per 
poter  garantire  l’accesso  agli  studenti,  che  a  lungo  andare  potrebbero  favorire  l’abbandono  ed 
abbassare l’apprendimento degli stessi.

Si interroga il presidente sui seguenti punti: 
• Se la presidenza sia al corrente della situazione.
• Se esiste un piano di manutenzione programmata per gli edifici scolastici provinciali di Carpi, 

ma in generale di tutti gli edifici scolastici provinciali.
• Se saranno effettuate manutenzioni straordinarie negli edifici che ospitano gli istituti Vallauri e 

Fanti, più colpiti dai problemi al riscaldamento.
• In caso di risposta positiva in che tempi.
• Se verranno impiegati più fondi e/o possono essere previsti nel bilancio, per adeguare tutte le 

strutture scolastiche in provincia.
• Se vi è un piano per l’aumento delle aule e degli edifici scolastici per far fronte alle richieste 

provenienti da vari istituti sia a Carpi che nelle altre aree carenti della Provincia o se vi è la  
volontà di aprire un tavolo a riguardo.

• Se esiste un piano di manutenzione programmata per la palestra del Meucci “palazzetto dello 
sport di Carpi” che la metta a norma per ospitare vari eventi in sicurezza sia per il pubblico che 
per gli atleti.

• Se è pervenuta agli uffici provinciali, da parte del Comune di Carpi, la richiesta di anticipo dei 
lavori, per poi scontarli dagli affitti, presso la palestra del Meucci, in che data e se si può avere 
tale documento 

https://gazzettadimodena.gelocal.it/modena/cronaca/2022/01/11/news/carpi-vallauri-si-rompeancora-il-riscaldamento-gli-studenti-vanno-a-casa-genitori-inferociti-1.41114455
https://gazzettadimodena.gelocal.it/modena/cronaca/2022/01/11/news/carpi-vallauri-si-rompeancora-il-riscaldamento-gli-studenti-vanno-a-casa-genitori-inferociti-1.41114455
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Si richiede cortese risposta scritta ed orale in consiglio.

In merito alla Interrogazione in oggetto è stata trasmessa risposta assunta agli atti dell’Ente 
al Prot. 5165.

TOMEI GIAN DOMENICO - Presidente della Provincia
Buongiorno. Direi di partire con l’interrogazione del Consigliere Veronesi, che invito a illustrare e 
poi partire con i punti all'ordine del giorno. Prego.

VERONESI MATTIA - Consigliere
Grazie . L’interrogazione l'avevamo fatta dopo gli episodi che si erano verificati di problematiche 
sul riscaldamento degli Istituti di Carpi, soprattutto Da Vinci e Vallauri. Era un’interrogazione molto 
articolata,  in  cui  si  chiedevano  diversi  punti,  si  chiedevano  diverse  cose:  partendo  da  tutti  gli 
interventi di manutenzione sulle scuole, fino al motivo delle problematiche che si sono verificate. 
Ho già  ricevuto la  risposta  scritta  da parte  della  Presidenza,  una nota molto articolata  e  molto 
completa, quindi io mi ritengo già soddisfatto così. Se vuole trattarla, Presidente, prego.

TOMEI GIAN DOMENICO - Presidente della Provincia
Dato che manca, a mio avviso, nella risposta tecnica, un punto che lei chiedeva, se era pervenuto 
agli uffici da parte del Comune di Carpi la richiesta di anticipo dei lavori per poi scontarli dagli 
affitti presso la palestra del Meucci. Su questo noi avevamo fatto un lungo periodo di ragionamenti 
perché non avevamo risorse a disposizione come Provincia e stavamo cercando di trovare qualche 
soluzione per addivenire nel più breve tempo possibile all'utilizzo di questa palestra. Poi, come 
invece  è  stato  illustrato  nella  risposta,  abbiamo trovato  il  filone  di  finanziamento  nel  PNRR e 
abbiamo inserito lì l'intervento totale di un milione e rotti euro che è all'interno della risposta. Dato 
che mi sembrava che questo punto non fosse stato trattato all'interno della risposta tecnica, ci tenevo 
a dire che era un'interlocuzione con Carpi avviata tempo fa, superata dal fatto che abbiamo in un 
qualche modo trovato le risorse in modo diverso per far fronte agli interventi di questa palestra. 
Vorrei evidenziare l'impegno della struttura a cercare di risolvere il problema; anche l'altro elemento 
sulle aule che noi siamo alla ricerca, vorrei ribadirlo anche a tutti gli altri Consiglieri provinciali, 
l'analisi fatta e le interlocuzioni che abbiamo settimanalmente, per non dire quotidianamente, con i 
Dirigenti scolastici, hanno evidenziato la necessità di 40 aule aggiuntive a partire da settembre su 
tutto il territorio provinciale, di cui 20 in Comune di Modena. Su questo siamo al lavoro, siamo al  
lavoro sia con Carpi, sia con Modena in modo particolare, ma anche con altri Comuni che però al 
momento non abbiamo ancora coinvolto le Amministrazioni Locali. Mi riferisco anche a Pavullo, 
perché avremo la necessità di trovare spazi anche in quelle sedi. Ho aggiunto alcune cose perché mi 
sembrava che mancasse questo aspetto, quello che non è tecnicamente operativo. Ringrazio per la 
soddisfazione manifesta della risposta. Anch'io, leggendola, la tengo agli atti per ricordare tutte le 
cose che abbiamo su Carpi. 

Della suestesa delibera viene redatto il presente verbale
Il Presidente Il Vice Segretario Generale

TOMEI GIAN DOMENICO GAMBARINI PATRIZIA
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